

Jugendbeauftragte der Stadt Dettelbach

Die Tätigkeit der gemeindlichen Jugendbeauftragten hat sich in vielen kreisangehörigen Gemeinden sehr bewährt. Seit 2002 benennen fast alle Gemeinden in Bayern Jugendbeauftragte. (In manchen Gemeinden werden die Jugendbeauftragten auch Jugendreferenten/innen, Jugendsprecher/innen genannt)

Gemeindliche Jugendbeauftragte werden in der Regel aus der Mitte des Gemeinde- [bzw. Stadt-] rates bestimmt. Sie sind Gemeinderäte [oder Stadträte], die ehrenamtliche Aufgaben übernehmen und die Anliegen der Kinder und Jugendlichen, wie auch der Kinder- und Jugendarbeit im jeweiligen Gemeindegebiet vertreten, unterstützen und fördern.

(Quelle: Bayerischer Jugendring)

In Dettelbach hat dieses Amt Herr Marcel Hannweber übernommen. Seine Stellvertreterin ist Frau Dagmar Thomaier. Gerne könnt Ihr Euch/ Können Sie sich bei Anliegen an die beiden wenden. Ansonsten steht Euch die Jugendpflegerin Anna Kreisel natürlich auch jederzeit zur Verfügung.

Die Kontaktdaten unserer Jugendbeauftragten lauten:

Marcel Hannweber

Tel: 0170/3372751

Mail: hannweber@hannweber-gmbh.de

(auch per What's App und Facebook zu erreichen)

Dagmar Thomaier

Josef – Kram – Straße 16

97337 Dettelbach

Tel: 0151/23016066 o. 09324/3835

Mail: d.thomaier@gmx.de

(auch per What's App und Facebook zu erreichen)